

Refuta Videla que intente crear un partido castrense para controlar el poder

BUENOS AIRES, 8 de agosto (AP, EFE, IFS, PL y UPI). — El jefe de la junta militar, Jorge Rafael Videla, negó hoy que el gobierno que encabeza intente formar un "partido castrense" que asegure la participación de las fuerzas armadas en la dirección del país luego que se realicen elecciones, pero reconoció la necesidad de que su régimen tenga una "descendencia".

"No se trata de formar un partido militar, sino una amplia corriente de opinión que haga suyos los objetivos de nuestro proceso y los continúe en el tiempo", dijo.

Entre tanto, se supo que más de 80 delegados de once provincias, todos familiares de personas detenidas o desaparecidas desde el golpe de Estado que derrocó a la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, en marzo de 1976, se reunieron aquí recientemente para definir las actividades que efectuarán durante la visita que hará a Argentina la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), dependiente de la OEA.

Los asistentes a la asamblea acordaron, entre otras cosas, solicitar una audiencia con el papa Juan Pablo II para denunciar las violaciones a las garantías individuales por parte de los militares, así como entregar a Videla un pliego petitorio cuyos puntos fundamentales son: que aparezcan con vida los detenidos y desaparecidos, sean liberados de inmediato los encarcelados por motivos políticos y "cesen las actividades que motivan esta petición".

Se Agrava en Brasil la Crisis Económica, Política y Social

RIO DE JANEIRO, 8 de agosto. (Latin y AFP). — Los refugiados políticos latinoamericanos, que ocupan desde el lunes el Consulado de Suecia aquí, anuncian hoy que recibieron el compromiso del alto comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados (ACNUR) de recibirlos en Ginebra.

Por otra parte, la crisis económica, política y social continúa acentuándose en Brasil, a pesar de la creciente popularidad del Presidente Joao Baptista Figueiredo, según estimaron aquí observadores.

La inflación galopante, las bruscas alzas de los precios de mercancías de primera necesidad (el de la carne aumentará 80 por ciento esta semana), el racionamiento de combustibles, el súbito paro del programa de desarrollo y las limitadas previsiones en materia de grandes obras, son los motivos de especial preocupación de Brasil, que vivió por mucho tiempo por encima de sus posibilidades.

Su crisis tocó también al gobierno, donde los presupuestos de los ministerios de Transportes, Educación y Sanidad resultaron irrisorios frente a la tarea pre-

vista. Al mismo tiempo, la deuda exterior aumentó a 45,000 millones de dólares, lo que ha repercutido en los demás sectores de la economía.

A su vez, el argentino Roberto Moreno, vocero del grupo de los 13 ocupantes (cinco hombres, cinco mujeres y 3 niños) del consulado de Suecia, señaló que el ACNUR en Ginebra debe ampliar los cupos de reasentamiento en Europa para refugiados latinoamericanos, a fin de que puedan salir de Argentina cerca de 4,000 personas de diversos países que no pueden "seguir viviendo bajo un régimen de represión y sin garantías".

Un vocero del alto comisionado en Ginebra dijo hoy que el organismo se declara incapaz de responder a las exigencias del grupo latinoamericano que ocupa actualmente el Consulado sueco en Río de Janeiro.

Acuerdo de ONU y ocupantes de la sede de Suecia

RIO DE JANEIRO, 8 de agosto (AFP, AP, IPS, Latin y UPI). — Los exiliados políticos que ocupan desde el lunes el consulado de Suecia aquí — ocho chilenos, cuatro argentinos y un uruguayo — aceptaron hoy el compromiso del Alto Comisionado de las Naciones Unidas Para los Refugiados (ACNUR) de recibirlos en Ginebra.

El vocero del grupo, Roberto Moreno, informó que aunque el objetivo inicial de la ocupación (la resonancia a nivel internacional sobre la situación de represión que viven unos cuatro mil perseguidos políticos bajo el régimen militar de Jorge Rafael Videla) había sido alcanzado, insistirían ante el ACNUR para que la obtención de visas y autorización de radicar en países democráticos se hiciera extensiva a unos cuatro mil sudamericanos en Argentina.

El delegado de las Naciones Unidas gestiona con el gobierno de Brasil garantías con el fin de que el grupo del Frente Latinoamericano de Refugiados pueda salir del país.